

NGO

Peduli Warga, Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Jenguk Warga Lansia Menderita Sakit

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

May 20, 2023 - 13:15



Mataram NTB - Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB Bripka Ida Bagus Sutha menjenguk warga binaanya lanjut usia (lansia) yang lagi sakit pengeroposan tulang dan sudah tidak bisa bangun sudah 3 (tiga) bulan yang berlokasi Jalan Sultan Hasanudin Lingkungan Tohpati, Kelurahan Cakranegara Utara, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Jumat, (19/05/2023)

Diketahui bahwa warga binaanya tersebut atas nama Ida Ayu Ribut, 76 tahun, lingkungan Tohpati, warga binaan lansia yang sakit pengeroposan tulang dan tidak bisa bangun sudah 3 (tiga) bulan.

Kedatangan Bhabinkamtibmas untuk menghibur dan memberikan semangat terhadap warganya yang sedang menderita sakit sekaligus memberikan sedikit tali asih.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Bripka Ida Bagus Sutha menyarankan kepada keluarganya supaya mengurus BPJS Kesehatan dari pemerintah supaya bisa kontrol ke rumah sakit.

Sebagai Bhabinkamtibmas, saya siap membantu warga dan akan selalu hadir ditengah-tengah warga masyarakat,” ujar Bripka Ida Bagus Sutha

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah Spd SIK mengatakan bahwa saya sangat berapresiasi atas yang dilakukan Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Bripka Ida Bagus Sutha yang telah peduli terhadap warga binaanya.

Disamping tugas rutin Bhabinkamtibmas sebagai pemelihara situasi Kamtibmas di wilayah binaan, tentunya Bhabinkamtibmas Peduli melaksanakan kunjungan agar mengetahui kondisi kesehatan warga tersebut, kata Kapolsek

Kapolsek juga menjelaskan bahwa dalam kegiatan sambang tersebut karena POLRI sekarang sudah berubah dan lebih ramah lebih dekat dengan warga, sehingga warga merasa tidak takut serta bisa menyatu dengan warga, kehadiran Bhabinkamtibmas ditengah-tengah masyarakat sangat dirasakan oleh masyarakat sebagai pelayan, pelindung dan pengayom.

Disamping itu juga Bhabinkamtibmas selalu memberikan bantuan kebutuhan warga melalui tali asih sehingga kedekatan Polri dan masyarakat bisa dirasakan bermanfaat, pungkasnya. (Adb)